

## AVAG wird Kia-Händler in Bayern

**Die AVAG Holding, eine der größten unabhängigen Automobilhandelsgruppen in Deutschland, verkauft ab sofort an fünf Standorten in Bayern auch Fahrzeuge von Kia . Betrieben werden die neuen Kia-Stützpunkte von der Wickenhäuser GmbH (München und Eching), dem Autohaus Haerberlen (Landsberg und Kaufbeuren) und Auto Exner (Hof).**

Innerhalb von drei Jahren hat Kia bundesweit über 160 neue Vertriebsstandorte eröffnet. Insgesamt gibt es zurzeit in Deutschland 236 Händlerstandorte, 115 Filialstandorte und 186 reine Werkstattbetriebe. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Die AVAG Holding übernimmt an fünf Standorten in Bayern den Vertrieb von Fahrzeugen der Marke Kia (von links): Kia-Geschäftsführer Martin van Vugt und AVAG-Vorstand Ulf Pfeiffer (sitzend) sowie die Autohausgeschäftsführer Manfred Wildmoser, Jochen Haeberlen und Jörg Neupert (stehend).

---



Die AVAG Holding übernimmt an fünf Standorten in Bayern den Vertrieb von Fahrzeugen der Marke Kia (von links): Kia-Geschäftsführer Martin van Vugt und AVAG-Vorstand Ulf Pfeiffer (sitzend) sowie die Autohausgeschäftsführer Manfred Wildmoser, Jochen Haeberlen und Jörg Neupert (stehend).

---